

La Chambre

Après avoir voté le projet sur l'application aux agents généraux d'assurances des contrats collectifs du travail et de l'arbitrage obligatoire, la Chambre aborde la discussion du collectif

Une violente controverse entre socialistes et communistes et le ministre des Affaires étrangères au sujet des revendications italiennes

Paris, 29 décembre. — C'est M. Duclos, vice-président, qui ouvre jeudi matin, à 10 h. 05, la séance de la Chambre.

L'application aux agents généraux d'assurances des dispositions de lois sur les contrats collectifs du travail et l'arbitrage obligatoire

L'ordre du jour appelle la discussion de la proposition de loi de MM. Gustave Doussin et Emile Berthod, tendant à l'application aux agents généraux d'assurances, des dispositions de lois sur les contrats collectifs du travail et l'arbitrage obligatoire.

M. Fomaret, ministre du Travail, se prononce favorable au texte de la commission. Il ajoute que si le vote favorable est donné, il pourra être appliqué à l'ensemble des agents généraux d'assurances.

Le budget de l'Algérie est adopté à l'unanimité

Puis, l'ordre du jour appelle la discussion du projet portant ouverture et annulation de crédits sur l'exercice 1936 au titre du budget général et des budgets annexes et approbation de décrets divers.

Le message de M. Chamberlain

M. Chamberlain, ministre des Affaires étrangères, rappelle que le 22 septembre, le gouvernement britannique a déclaré que la France ne céderait pas un pouce de terrain à l'Italie.

M. Louis Marin, Fédération républicaine, regrette l'ignorance dans laquelle on laisse le parlement de ce qui touche aux affaires étrangères. Il espère qu'il n'y aura ni concession territoriale, ni concession juridique.

EN CHINE

Le président de la Chambre de commerce de Tien-Tsin est assassiné

Tien-Tsin, 29 décembre. — M. Quang Tchou-Ling, président de la Chambre de commerce chinoise, commissaire à la gabelle sous le nouveau régime, a été assassiné, cette nuit, par des terroristes, qui ont tiré sur lui trois balles de revolver à la sortie d'un restaurant, dans la concession française.

Le meilleur aviateur en 1936

Washington, 29 décembre. — La Fédération aéronautique américaine a décerné à Howard Hughes le titre de meilleur aviateur pour l'année 1936 et l'a nommé candidat à la médaille d'or de la Fédération internationale aéronautique.

Le Sénat a terminé l'examen du budget des dépenses

Aujourd'hui, il discutera la loi de finances

Paris, 29 décembre. — Jeudi matin, dès l'ouverture de la séance, qui est présidée par M. Mahieu, sénateur du Nord, le Sénat examine le budget de l'éducation nationale.

Le budget de l'éducation nationale

M. Jean Philipp, rapporteur spécial, constate que ce budget est en augmentation, cette année, de 100 millions, mais qu'une augmentation supérieure aurait été nécessaire.

Le budget de l'agriculture

On passe au budget de l'agriculture. L'article 51 de la loi de finances (enrichissement à la culture du lin et du chanvre) est voté dans le texte de la Chambre.

Le budget des travaux publics

Le budget des Travaux publics est présenté par M. Milan qui, au nom de la commission, accepte une augmentation de crédits de 350 millions pour les routes, les ports et la navigation.

Le budget des pensions

Le Sénat aborde la discussion du budget des Pensions. M. Linier, rapporteur, déclare que le budget de 1936 accuse une diminution apparente due à la disparition de la Caisse des pensions.

Les revendications italiennes

M. Roger Cambon, chargé d'affaires de France à Londres, a communiqué, jeudi, au Foreign Office, la réponse faite par le gouvernement français à la note italienne dénonçant les accords Laval-Mussolini de 1935.

Le message de M. Chamberlain

M. Chamberlain, ministre des Affaires étrangères, rappelle que le 22 septembre, le gouvernement britannique a déclaré que la France ne céderait pas un pouce de terrain à l'Italie.

LE REDRESSEMENT FINANCIER FRANÇAIS VU DE LONDRES

Londres, 29 décembre. — La vaste opération financière que l'Etat français vient de réaliser a causé à Londres, une impression considérable.

L'Allemagne restituée à la Tchecoslovaquie

Londres, 29 décembre. — Six villages de la Bohême du Nord, dans la région de Reichenberg ont été évacués par les troupes allemandes et rendus à la Tchecoslovaquie conformément à l'accord sur la délimitation définitive de la frontière.

La mission motocycliste militaire a réalisé le raid Paris-Dakar

Dakar, 29 décembre. — La mission motocycliste militaire qui accomplissait un raid de liaison Paris-Dakar est arrivée jeudi après-midi à Dakar sous le commandement du capitaine Almeraz.

La vague de froid a fait trente victimes aux Etats-Unis

New-York, 29 décembre. — La vague de froid qui s'étend de la côte de l'Atlantique jusqu'aux Montagnes Rocheuses, et de la Nouvelle-Angleterre jusqu'en Floride, continue de sévir.

La bataille de Catalogne

Les nationalistes auraient fait hier quinze cents prisonniers

Burgos, 29 décembre. — On annonce à Burgos que les forces nationalistes ont occupé Benavente de Tremp, ainsi que la Sierra Mosquera dans toute son étendue.

Certaines côtes ont été attaquées jusqu'à sept reprises

Barcelone, 29 décembre. — L'intérêt de la bataille s'est concentré dans le secteur nord de Balaguer où les troupes républicaines ont contenu toutes les attaques.

Des villages au sud de Barcelone sont bombardés

Barcelone, 29 décembre. — Dans la soirée plusieurs attaques aériennes ont eu lieu contre de petites villes et villages de Catalogne au sud de Barcelone.

Un pétrolier grec est arraisonné en haute mer par un navire nationaliste

Londres, 29 décembre. — Un navire de guerre nationaliste a arraisonné en haute mer, le pétrolier grec « Atlas » qui venait de Batoum, faisant route vers Londres.

Les huitièmes de finale du championnat d'excellence

Paris, 29 décembre. — La Commission sportive de la Fédération française de football a fixé le programme des huitièmes de finale du championnat de France Excellence.

BOULE

Paris, 29 décembre. — Le championnat de France de boules a été remporté par M. L. Lillois et M. C. P. O. contre B. C. Ruseo, terrain du S. C. P. O., à Paris.

CHANGES A L'ETRANGER

Londres. — Sur Paris, 17/104; sur Bruxelles, 27/64; sur New-York, 1/16 1/16; sur Hong Kong, 1/16 1/16; sur Canton, 1/16 1/16; sur Shanghai, 1/16 1/16; sur Hankow, 1/16 1/16; sur Tientsin, 1/16 1/16; sur Peking, 1/16 1/16; sur Harbin, 1/16 1/16; sur Canton, 1/16 1/16; sur Shanghai, 1/16 1/16; sur Hankow, 1/16 1/16; sur Tientsin, 1/16 1/16; sur Peking, 1/16 1/16; sur Harbin, 1/16 1/16.

REVUE DU MARCHÉ DE NEW-YORK

New-York, 29 décembre. — Le fort mouvement de reprise déjà noté hier s'accroît aujourd'hui et les échanges portent sur 1.200.000 titres.

LA BATAILLE DE CATALOGNE

Barcelone, 29 décembre. — Les nationalistes ont fait hier quinze cents prisonniers. Les républicains ont contenu toutes les attaques.

LES REVENDICATIONS ITALIENNES

M. Roger Cambon, chargé d'affaires de France à Londres, a communiqué, jeudi, au Foreign Office, la réponse faite par le gouvernement français à la note italienne dénonçant les accords Laval-Mussolini de 1935.

LE REDRESSEMENT FINANCIER FRANÇAIS VU DE LONDRES

Londres, 29 décembre. — La vaste opération financière que l'Etat français vient de réaliser a causé à Londres, une impression considérable.

L'ALLEMAGNE RESTITUÉE A LA TCHÉCOSLOVAQUIE

Londres, 29 décembre. — Six villages de la Bohême du Nord, dans la région de Reichenberg ont été évacués par les troupes allemandes et rendus à la Tchecoslovaquie conformément à l'accord sur la délimitation définitive de la frontière.

LA MISSION MOTOCYCLISTE MILITAIRE A RÉALISÉ LE RAID PARIS-DAKAR

Dakar, 29 décembre. — La mission motocycliste militaire qui accomplissait un raid de liaison Paris-Dakar est arrivée jeudi après-midi à Dakar sous le commandement du capitaine Almeraz.

DERNIÈRE HEURE

Une proposition d'amnistie pour les Français retenus en Espagne

Paris, 29 décembre. — M. Nogues a rapporté devant la commission de législation civile de la Chambre, une proposition de loi accordant l'amnistie à une catégorie d'accusés militaires, c'est-à-dire surtout aux combattants français dans les milieux espagnols. En voici le texte :

Des grenades avaient été lancées sur des gardes polonais à la frontière tchèque

Prague, 29 décembre. — La légation de Pologne à Prague publie le communiqué suivant :

DERNIÈRES NOUVELLES SPORTIVES

FOOTBALL-ASSOCIATION

Lens reste qualifié pour les seizièmes de finale en Coupe de France

BASKET-BALL

Les huitièmes de finale du championnat d'excellence

BOULE

Paris, 29 décembre. — Le championnat de France de boules a été remporté par M. L. Lillois et M. C. P. O. contre B. C. Ruseo, terrain du S. C. P. O., à Paris.

CHANGES A L'ETRANGER

Londres. — Sur Paris, 17/104; sur Bruxelles, 27/64; sur New-York, 1/16 1/16; sur Hong Kong, 1/16 1/16; sur Canton, 1/16 1/16; sur Shanghai, 1/16 1/16; sur Hankow, 1/16 1/16; sur Tientsin, 1/16 1/16; sur Peking, 1/16 1/16; sur Harbin, 1/16 1/16.

REVUE DU MARCHÉ DE NEW-YORK

New-York, 29 décembre. — Le fort mouvement de reprise déjà noté hier s'accroît aujourd'hui et les échanges portent sur 1.200.000 titres.

LA BATAILLE DE CATALOGNE

Barcelone, 29 décembre. — Les nationalistes ont fait hier quinze cents prisonniers. Les républicains ont contenu toutes les attaques.

LES REVENDICATIONS ITALIENNES

M. Roger Cambon, chargé d'affaires de France à Londres, a communiqué, jeudi, au Foreign Office, la réponse faite par le gouvernement français à la note italienne dénonçant les accords Laval-Mussolini de 1935.

LE REDRESSEMENT FINANCIER FRANÇAIS VU DE LONDRES

Londres, 29 décembre. — La vaste opération financière que l'Etat français vient de réaliser a causé à Londres, une impression considérable.

L'ALLEMAGNE RESTITUÉE A LA TCHÉCOSLOVAQUIE

Londres, 29 décembre. — Six villages de la Bohême du Nord, dans la région de Reichenberg ont été évacués par les troupes allemandes et rendus à la Tchecoslovaquie conformément à l'accord sur la délimitation définitive de la frontière.